







**Les maires des seize communes, président et vice-présidents de la CASA réunis en bureau, estiment que, dans le cadre de ce débat public, un certain nombre de questions se posent encore, auxquelles il conviendra de répondre préalablement à toute décision. Ils s'interrogent en particulier sur six points.**

## Questions auxquelles il faudra apporter des réponses

**1** Les charges financières prévisibles pour les différents partenaires (collectivités locales en particulier) dans le temps, cumulées avec les charges prévisibles pour les autres projets : 3<sup>e</sup> voie, LGV, plateforme multimodale, TCSP...

**2** La faisabilité effective (aux plans technique et financier, et quant à l'acceptabilité de son impact par les riverains concernés) de l'élargissement à « deux fois quatre voies » de l'autoroute A8 dans la section Antibes-Biot pointée, dans la simulation de trafic, comme étant totalement saturée à l'horizon de référence 2020.

**3** L'amélioration significative de l'accessibilité de la partie Ouest de Sophia Antipolis dont le développement est envisagé à court et moyen terme au travers de différentes ZAC sur Valbonne et Mougins, par la création d'un diffuseur à partir d'une bifurcation de l'autoroute A8 au niveau des Bréguières.

**4** Les solutions à attendre d'une optimisation des points d'échange actuels et futurs de l'autoroute avec la voie locale entre Cannes et Villeneuve-Loubet (incluant le futur échangeur de Biot et l'hypothèse d'un accès au niveau des Bréguières) permettant de mieux cerner la complémentarité possible entre l'autoroute, les voiries départementale et communale, ainsi qu'une redistribution des flux mieux équilibrée. A noter que cette réflexion gagnerait à intégrer les modifications envisageables du système actuel de péage, rendues possibles par les progrès techniques intervenus et à intervenir dans ce domaine, permettant vraisemblablement de simplifier les dispositifs d'échange actuels.

**5** L'exploration des gisements d'optimisation du réseau routier existant envisageables dans le cadre de systèmes évolués de gestion dynamique (projet DIADEM ou autre).

**6** L'examen de l'opportunité d'envisager, pour partie, le déclassement de l'autoroute A8 en boulevard urbain.

